

Français langue Etrangère pour étudiants internationaux

Stage Intensif de Langue et Civilisation (SILC)

Objectifs

Améliorer l'accueil des étudiant(e)s en échange et leur intégration à l'université

Les préparer à la poursuite d'études dans de bonnes conditions

Publics

Le stage intensif de langue et civilisation françaises (SILC) est destiné aux étudiant(e)s en échange inscrit(e)s à Université Paris Cité, avant l'intégration d'un cursus au semestre 1.

Organisation et durée de la formation

Du 1er au 6 septembre 2025 (30h)

Tarif et modalités de paiement

260€ par virement

Descriptif des enseignements

Français général : tous niveaux (du A2 au C1)

4 groupes de 25 apprenants maximum, de niveau homogène

L'enseignement, d'un volume de 30 heures (dont 3 heures de sortie culturelle), permet l'immersion dans la langue et la civilisation françaises. Il est assuré par des enseignant(es) spécialisé(e)s dans l'enseignement du français langue étrangère (FLE).

La démarche pédagogique est centrée sur la compréhension et l'expression orales, les structures linguistiques, quelques caractéristiques de la culture française.

Une sortie culturelle est prévue au cours de la semaine : probablement une promenade en bateau-mouche.

Conditions d'admissions

Les étudiant(e)s en échange en cours d'inscription à Université Paris Cité qui souhaitent suivre le stage du SILC doivent d'abord s'auto-évaluer à l'aide de tests de niveau en ligne (voici 2 tests gratuits qui permettront à chacun.e de confirmer son niveau).

<https://francaisfacile.rfi.fr/fr/tester-son-niveau/>

<https://apprendre.tv5monde.com/fr/apprendre-francais/tester-son-niveau>

Lieu de la formation :

UFR EILA – 8 rue A. Einstein, Place Ricœur Case courrier 7002 – 75205 Paris Cedex 13
Métro (Ligne 14) et RER C : Station Bibliothèque François Mitterrand Tramway : ligne 3A Bus : 62,64, 89 et 325



Etapes de la candidature :

- 1) Vous passez les tests d'auto-évaluation ; lors de la candidature vous mentionnez votre niveau. Vous n'avez pas à fournir une capture d'écran du résultat du test ou toute autre preuve de niveau.
- 2/ Vous candidatez au SILC directement via le formulaire MoveOn dans votre dossier de mobilité auprès du pôle Relations Internationales de votre faculté d'accueil.
- 3) Au plus tard le 5 juillet, vous recevez un mail du SILC vous indiquant la procédure à suivre pour le paiement.
Date limite de paiement 20 juillet 2025
- 4/ Vous vous rendez en cours le 1er septembre 2025.

Contacts Candidatures:

Fac SH: Les étudiants intéressés pour participer au SILC doivent en faire la demande via le formulaire MoveOn dont le lien a été communiqué dans le *Kit de candidature*. Pour toute question sur le *kit de candidature*, l'étudiant doit contacter son référent administratif international; Faculté Sciences : mobility.sciences@u-paris ; Faculté Santé : marta.gotfryd@u-paris.fr

French as a foreign language for international students Intensive Language and Civilization Course (SILC)

Objectives

Improve the reception of exchange students and their integration into the university environment
Prepare them to pursue their studies in the best possible conditions

Public

The Intensive French Language and Civilization Course (SILC) is designed for exchange students enrolled at Université Paris Cité, prior to joining a course in semester 1.

Course organization and duration

September 1 to 6, 2025 (30h)

Fees and payment terms

260€ by bank transfer

Course description

General French: all levels (A2 to C1)
4 groups of 25 learners maximum, of homogeneous level

The 30-hour course (including 3 hours of cultural outings) immerses students in the French language and civilization. It is taught by teachers specializing in teaching French as a foreign language (FLE).

The teaching approach focuses on oral comprehension and expression, linguistic structures, and a few characteristics of French culture.

A cultural outing is planned during the week, probably a trip on a bateau-mouche (riverboat).

Admission requirements

International students enrolled at Université Paris Cité who wish to take the SILC course must self-evaluate their language skills using online placement tests (here are 2 free tests to help you confirm your level)

<https://francaisfacile.rfi.fr/fr/tester-son-niveau/>

<https://apprendre.tv5monde.com/fr/apprendre-francais/tester-son-niveau>

Training location:

UFR EILA - 8 rue A. Einstein, Place Ricœur Case courrier 7002 - 75205 Paris Cedex 13

Metro (line 14) and RER C: Bibliothèque François Mitterrand station Tramway: line 3A

Bus: 62, 64, 89 and 325



Registration steps:

- 1) take the self-assessment tests
- 2) You apply to SILC on the "MoveOn" platform.
- 3) You receive an invitation by e-mail before July 5, 2025
Deadline for payment Juli 20,2025
- 4) attend the course on September 1, 2025